

# NEWSPAPER

## Perhutani Ikut Upacara Peringatan Hari Sumpah Pemuda ke-96 Pemkab Banyuwangi

Mayzha - [SURABAYA.NEWSPAPER.CO.ID](http://SURABAYA.NEWSPAPER.CO.ID)

Oct 28, 2024 - 12:18



Banyuwangi Barat - Perum Perhutani KPH Banyuwangi Barat mengikuti Upacara Bendera dalam memperingati Hari Sumpah Pemuda yang ke 96 di halaman Kantor Pemerintah Kabupaten Banyuwangi Jalan Jendral Ahmad Yani No 100 Banyuwangi, pada Senin (28/10/2024).

Peringatan Hari Sumpah Pemuda yang ke 96 tahun 2024 kali ini yang mengambil

tema “Maju Bersama Indonesia Raya” ini dihadiri oleh Forkompimda Banyuwangi antara lain Kapolresta Kombes (Pol) Rama Samtana, Dandim 0825 Letkol (Arh) Joko Sukoyo, Danlanal Letkon Laut (P) Hafidz dan sekitar 200 peserta dari berbagai elemen instansi vertikal dan pemerintahan.

Upacara berlangsung khidmat dengan pengibaran Bendera Merah Putih oleh Pasukan Pengibar Bendera Pusaka ([Paskibraka](#)) Banyuwangi.

Bertindak sebagai Inspektur Upacara, Pelaksana Tugas (Plt) Bupati Banyuwangi, H. Sugirah, S.Pd., M.Si., dalam amanatnya membacakan pidato Menteri Pemuda dan Olahraga (Menpora) RI, Ario Bimo Nandito Ariotedjo, yang menekankan pentingnya peran pemuda dalam pembangunan nasional dan pencapaian visi Indonesia Emas 2045.

Pentingnya pemuda sebagai motor penggerak pembangunan nasional dan upaya pemerintah untuk terus meningkatkan Indeks Pembangunan Pemuda (IPP).

“Pemkab Banyuwangi selama ini telah menjalankan program kepemudaan dengan melibatkan pemuda dalam kebijakan pembangunan, mereka dilibatkan dalam rencana pembangunan daerah melalui kegiatan rembug pemuda,” ujar Sugirah.

Mewakili Kepala [Perum Perhutani](#) KPH Banyuwangi Barat, KSS Hukum Kepatuhan, Eko Hadi mengatakan bahwa Perhutani sangat mendukung semua kebijakan pemuda dalam hal pembangunan didaerah terutama dibidang kehutanan selaras dengan tema “Maju Bersama Indonesia Raya”

“Pemuda bisa kita libatkan dalam upaya pembangunan hutan diwilayah kerja Perhutani KPH Banyuwangi Barat dengan kegiatan penanaman bersama, sebagai wujud kepedulian lingkungan hidup dan eksistensi hutan,” pungkas Eko. @Red.